
   

 

今後の行事・イベント 
7/6(土) 

 9:30～ 

役員会議 

場所：さいたま共済会館 

7/14(日) 子供神輿 

7/21(日) 浦和祭り 

岸町七丁目自治会 

2024年 7月 1日 発行 岸町七丁目自治会会報 

きしななだより 

 
 
行事・イベントの実施報告 

【お問合せ、各種行事の申込み】 

✉：kishi7jichikai＠gmail.com 

【お知らせ】 

＊ごみゼロキャンペーン 5 月 26 日（日） 

26 名様の参加で、春のゴミゼロキャンペーン

を行いました。 

 

＊子供神輿ご寄付のお願い 

子供神輿が開催されます。例年御寄附を頂いて

いる法人会員の皆様に岸町祭礼委員会名義で 7

月にお願いに上がります。 

【班長・役員会議】６月８日（土） 
・役員、新班長紹介 ・戸建の会費振込方法の説明 ・子供神輿 ・防災倉庫 ・自治会運営補助金 

・環境衛生補助金申請 ・ゴミ出しクレーム ・新一年生祝い品 

※ご質問等ございましたら下記までご連絡ください。 

場所：さいたま共済会館、時間：9：30～ 

浦和駅周辺まちづくり促進協議会の現状 

5 月 12 日の自治会総会でご説明した要望事項

に関する現状を纏めます。 

① 田島大牧線大和不動産前横断歩道の存続 

⇒令和 5 年 10月に約 4000筆の署名提出。信号設

置の上横断歩道存続。 

 

②エイペックスタワー歩道橋から西口広場へエ

スカレータの設置 

⇒エスカレータは無理がある。歩行用デッキの必

要性については再検討。 

 

③田島大牧線の歩道のレベルを上げて建物との

落差解消 

⇒現状では歩道の存続も踏まえ要望そのものを

再検討。 

 

④無臭無煙の防災対応型喫煙所を南高砂広場に

設置 

⑤バリアフリートイレを南高砂広場に設置 

⇒さいたま市としては、駅前広場拡張部をイベン

ト等で有効活用する観点から、現時点では喫 

煙所、トイレの設置は考えていない。しかし、

前述の歩行者デッキ延伸計画が中止になれば

面積が広がり当初改革になかった設置スペー

スも生じるため、令和 8 年の駅前広場の活用状

況を見つつ。その必要性について見定める。 

 

⑥市民会館浦和の地下 1 階から中ノ島地下通路

への接続（7丁目自治会で署名活動を実施済） 

⇒令和 8 年竣工予定の工事であり、設計が固ま

ってから接続の要望は遅いし、多額の費用が掛

かると思われます。現在の中ノ島地下通路も要

望より何十年もかかっています。 

引き続き要望活動を続けていきます。 

 

⑦老朽化した中ノ島地下通路の改修・コルソホ

ールの改修 

⇒老朽化した地下通路は現在さいたま市が調査

業者に発注すべく手続きを進めており   

入札、契約がスムーズに進めば、今夏頃に修繕

箇所の調査を実施する予定。来年度の予算で修

理予定。また、コルソホールの改修については、

運営されている 浦和商業開発さんが直接さ

いたま市と交渉中。 

mailto:kishimachi7@hotmail.co.jp

